

d'Armagh, en Irlande, a fait abjuration dans la chapelle des Sœurs de la Charité de Rimouski, en présence de MM. J. O. Simard, curé de la cathédrale, J. Pelletier, vicaire, et Philéas Fortier, des Sœurs de la Charité et de leurs élèves. M. Lamontagne, chapelain du couvent, a reçu l'abjuration du nouveau converti. Puis M. Simard lui a administré le baptême sous condition. Le parrain a été M. le docteur Gauvreau, de Rimouski, et la marraine Mlle Marie Caroline Gauvreau, sa sœur.

Le 18 du même mois, ce jeune matelot a fait sa première communion et a été confirmé par Sa Grandeur Mgr Blais, coadjuteur de Rimouski. Entré à l'Hospice des Sœurs de la Charité pour se faire soigner un bras qu'il s'était démis à bord de son vaisseau, ce jeune homme a trouvé le chemin de la vérité avec celui de la santé. Puisse-t-il persévérer dans ses bonnes dispositions !

---

### Bénédiction d'un chemin de croix a Cacouna.

---

Dimanche le neuf de ce mois, la paroisse de Cacouna a été témoin d'une cérémonie bien imposante. Sa Grandeur Mgr Blais, évêque de Germanipolis et Coadjuteur de Rimouski, a bien voulu se rendre à l'invitation de M. Bolduc, curé de Cacouna et chanoine honoraire, de présider à la bénédiction d'un nouveau chemin de croix dont il vient de faire l'acquisition pour son église.

Monseigneur a chanté la messe pontificalement ; M. le chanoine Langis, curé de l'Île Verte, a fait prêtre-assistant, et MM. R. Ph. Sylvain, supérieur du Séminaire, et Joseph Martin, curé de St-Hilaire de Madawaska, ont fait diacre et sous-diacre ; M. L. A. Lamontagne, chapelain